



LOS PRINCIPALES LOGROS POLÍTICOS DE ABRAHAM LINCOLN EN ESTADOS UNIDOS



Resumen Biografía de ABRAHAM LINCOLN (1809-1865)

Decimosexto presidente de los Estados Unidos de América. Nacido en Kentucky, hijo de Nancy Hancks y Thomas Lincoln. Su niñez y juventud transcurrieron en medio de rudas faenas y un gran afán por el estudio. A mayor edad se trasladó a Salern, Illinois, en donde desempeño diversos empleos al tiempo que estudiaba la carrera de derecho. En 1837 con su título de abogado, se trasladó a Springfield, se casó con Diaria Todd e ingresó a la política, siendo electo Representante ante el Congreso Federal. En 1860 fue electo Presidente de los Estados Unidos, puesto que desempeño durante

dos periodos consecutivos. Le correspondió afrontar la Guerra de Secesión entre el norte, abolicionista y el Sur, esclavista.

El 9 de abril de 1865 se rindieron los confederados del Sur y Lincoln se dispuso a reorganizar la nación destrozada por la Guerra. El 14 de abril, cuando asistía a una función en el teatro Ford de Washington, fue asesinado de un tiro en la cabeza por un fanático esclavista. Fue sepultado en Springfield, Illinois. El haber emancipado a los esclavos le dió la inmortalidad. La famosa oración pronunciada en el campo de batalla de Gettysburg, es considerada como la más completa declaración de fé democrática, en la historia moderna.



LOS PRINCIPALES LOGROS POLÍTICOS DE ABRAHAM LINCOLN EN ESTADOS UNIDOS

"Abraham Lincoln es sin duda uno de los líderes políticos más destacados en la historia de Estados Unidos. Su legado se extiende mucho más allá de su famosa abolición de la esclavitud, ya que logró una serie de importantes avances políticos durante su tiempo en el poder. En este artículo, exploraremos algunos de los principales logros políticos de Abraham Lincoln y cómo estos continúan influyendo en nuestra sociedad actual."

Quién fue Abraham Lincoln

Abraham Lincoln fue el decimo sexto presidente de los Estados Unidos, y ocupó el cargo desde 1861 hasta 1865. Fue asesinado poco después de que terminara la Guerra Civil Americana. Abraham Lincoln nació en Kentucky en 1809, y vivió en Illinois durante la mayor parte de su vida adulta. En 1858, fue elegido como senador por Illinois. Durante la campaña, hizo un famoso discurso contra el esclavismo que se conoce como el "Discurso de Cooper Union". Este discurso le ayudó a ganar la nominación presidencial del Partido Republicano en 1860. Lincoln fue elegido presidente en 1860, y poco después tuvo que lidiar con la secesión de varios estados del sur. En 1861, las tropas confederadas atacaron Fort Sumter en Carolina del Sur, y esto marcó el inicio de la Guerra Civil Americana. Durante la guerra, Lincoln luchó contra los intentos de los estados del sur de ganar independencia. También trató de mantener a los estados del norte unidos a pesar de las diferencias políticas. Lincoln lideró al país durante la Reconstrucción que siguió a la guerra. Durante este período, trató de reconciliar a los estados del norte y del sur. En 1863, Lincoln promulgó la Proclamación de Emancipación, que declaraba libre a todos los esclavos en el territorio confederado. Esta proclamación ayudó a cambiar significativamente el curso de la guerra. En 1865, la Guerra Civil Americana terminó con una victoria de los Estados Unidos sobre las fuerzas confederadas. Poco después, fue asesinado en Washington D.C. Lincoln es ampliamente considerado como uno de los mejores presidentes de los Estados Unidos por su habilidad para conducir al país durante uno de sus momentos más difíciles y por tomar medidas importantes para garantizar la igualdad entre todos

Su vida antes de la Presidencia

Antes de su carrera en la política, Abraham Lincoln trabajó como abogado y fue un líder del Partido Whig. A mediados de 1850, se convirtió en uno de los líderes del nuevo Partido Republicano. Sus discursos contra el esclavismo y por la igualdad de oportunidades para todos lo hicieron famoso en todo el país. En 1860, fue elegido como presidente de los Estados Unidos.

La elección de Lincoln como presidente y sus logros

La elección de Lincoln como presidente en 1860 fue una sorpresa para muchos observadores de la política estadounidense. Sin embargo, Lincoln estaba muy bien preparado para el cargo y rápidamente



se puso a trabajar para dirigir a los Estados Unidos durante la Guerra Civil. Durante su mandato, Lincoln logró lo siguiente: - Firmó la Proclamación de Emancipación, que declaraba libres a todos los esclavos en los territorios de los Estados Unidos. - Lideró la adopción de la 13ª Enmienda a la Constitución, que abolía definitivamente la esclavitud en todo el país. - Presionó para que se creara el Departamento de Agricultura, que ayudaría a mejorar las condiciones de vida de los agricultores estadounidenses. - Pidió ayuda militar a Francia y Bélgica para combatir a las fuerzas confederadas durante la Guerra Civil. - Firmó el Tratado de Guadalupe Hidalgo, que puso fin a la guerra de México-Estados Unidos y que reconoció la soberanía mexicana sobre gran parte del oeste de Estados Unidos. - Estableció el Sistema de Ferrocarriles Transcontinental, que conectó los dos costados del país. - Promovió grandes proyectos de infraestructura, como el Canal Interoceánico. - Creó el Banco Nacional de los Estados Unidos, que ayudaría a financiar proyectos estatales.

La firma de la Emancipación Proclamación

El 22 de diciembre de 1862, el presidente Abraham Lincoln puso su firma en la Proclamación de Emancipación, que declaraba libres a todos los esclavos en los territorios de los Estados Unidos. La Proclamación no solo tuvo un impacto inmediato en la guerra civil, sino que también cambió el curso de la historia de Estados Unidos para siempre.

El papel de Lincoln en la Guerra Civil

Desde el comienzo de la guerra, Lincoln se esforzó por mantener a los estados del norte unidos y evitar que los del sur se separaran. Envío tropas para proteger el fuerte Sumter en Carolina del Sur, lo que llevó a la Confederación a declararle la guerra. A pesar de las numerosas derrotas iniciales de las tropas federales, Lincoln no se rindió y permitió que la guerra continuara hasta que finalmente lograron vencer. Lincoln también tuvo un papel importante en la emancipación de los esclavos. En 1863, firmó la Proclamación de Emancipación, que liberó a todos los esclavos en los territorios confederados. Esto fue un gran paso hacia la igualdad de derechos para todos los norteamericanos.

Las principales leyes aprobadas durante su mandato

Abraham Lincoln fue uno de los presidentes más importantes de Estados Unidos. Durante su mandato, se aprobaron varias leyes que cambiaron el rumbo del país. La Ley de Homestead, por ejemplo, ayudó a muchas personas a obtener tierras para cultivar. También se aprobó la Ley de Morrill, que estableció las universidades públicas en todo el país. Y, por supuesto, la Ley de Emancipación liberó a todos los esclavos en Estados Unidos.



Su muerte y legado

La muerte de Abraham Lincoln fue una enorme pérdida para Estados Unidos. Sin embargo, su legado permanece con nosotros hasta el día de hoy. Durante su mandato, logró grandes cosas para su país, como la aprobación de la 13ª Enmienda, que prohibió la esclavitud en todo el territorio estadounidense. También logró reunificar al país después de la Guerra Civil y ayudar a que los estados del sur volvieran a incorporarse a la Unión. Además, fue responsable de la creación de las primeras leyes federales para proteger los derechos civiles de todos los ciudadanos. Abraham Lincoln fue un gran líder y su influencia todavía se siente hoy en día.

Conclusión

La presidencia de Abraham Lincoln estuvo marcada por grandes logros políticos que transformaron a Estados Unidos. Durante su mandato, Lincoln lideró la nación a través de la Guerra Civil, un conflicto que puso en peligro la unidad del país. Gracias a su liderazgo y visión, Estados Unidos salió reforzado de la guerra y se convirtió en una nación más justa e igualitaria. A continuación se detallan algunos de los principales logros políticos de Abraham Lincoln: -Lincoln fue el principal impulsor de la Proclamación de Emancipación, un documento que puso fin a la esclavitud en Estados Unidos. La proclamación tuvo un impacto enorme en el país y fue un paso decisivo hacia la igualdad de todos los ciudadanos. -Lincoln también fue responsable de crear el Departamento de Agricultura, un órgano federal dedicado a mejorar las condiciones agrícolas en Estados Unidos. El departamento ha ayudado a los agricultores y ganaderos del país durante más de un siglo. -Durante su presidencia, Lincoln también firmó la Ley Homestead, que otorgaba terrenos sin cargo alguno a aquellos ciudadanos interesados en establecerse como agricultores. Esta ley ayudó a muchas familias a convertirse en propietarios de tierras y contribuyó a crear una clase media estadounidense fuerte. En conclusión, la presidencia de Abraham Lincoln fue crucial para el desarrollo y modernización de Estados Unidos como nación. Su liderazgo influyó decisivamente en la transformación del país hacia un sistema político más igualitario y justo.

